

Ressort: Entertainment

Mandela aus Krankenhaus entlassen

Johannesburg, 01.09.2013, 12:00 Uhr

GDN - Der frühere südafrikanische Präsident Nelson Mandela ist am Sonntag nach knapp drei Monaten aus dem Krankenhaus entlassen worden. Das teilte das südafrikanische Präsidialamt mit.

Mandela werde nun in seinem Haus in Johannesburg weiter behandelt. Der gesundheitliche Zustand des 95-Jährigen sei aber weiterhin "kritisch". Der Friedensnobelpreisträger war am 8. Juni wegen einer schweren Lungenentzündung in eine Klinik eingeliefert worden. Mandela verbrachte 27 Jahre als politischer Gefangener in Haft und war von 1994 bis 1999 der erste schwarze Präsident von Südafrika. 1993 erhielt er den Friedensnobelpreis.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-20878/mandela-aus-krankenhaus-entlassen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619